

10^e édition - Tournoi de hockey des sages Lassonde-Tyler de la Rive-Sud
Les aînés : des gens actifs !

Brossard, le 1^{er} mai 2013 – Monsieur Alexandre Plante, maire suppléant de Brossard, a assisté dernièrement à la mise au jeu officielle de la 10^e édition de ce tournoi de hockey pour le moins impressionnant.

En effet, des dizaines de joueurs de hockey âgés de 70 ans et plus se sont disputés le championnat, sur la glace du centre sportif Gaétan-Boucher, à l'occasion de cette compétition amicale. Plaisir, sport et cordialité résument bien l'ambiance qui régnait sur place.

La Ville de Brossard est fière d'encourager ces « sages » athlètes à maintenir une bonne forme physique et à demeurer actifs.



Bas de vignette (de gauche à droite) : Gérard Turner, joueur de hockey (Brossard), Alexandre Plante, maire suppléant et conseiller municipal (secteurs P-R-S-T-V) et Jacques Benard, joueur de hockey (Boucherville).

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6360